

Wanderausstellung „Fledermäuse brauchen Freunde“

Eine Woche lang war die Wanderausstellung „Fledermäuse brauchen Freunde“ zu Gast in der VS Unterrabnitz. In dieser Zeit setzten sich die Schülerinnen und Schüler intensiv mit dem Lebensraum, dem Leben und den Eigenschaften der Fledermaus auseinander. Abgerundet wurde die Ausstellung mit einem Vortrag von Alexander Gutstein von der Organisation „BatLife Österreich“. Dabei erfuhren die Schülerinnen und Schüler der VS Unterrabnitz viel Interessantes und Wissenswertes rund um die in der Dorfkirche beheimatete „Große Mausohr-Fledermaus“.



53. RAIFFEISEN Jugendwettbewerb

Auch heuer machten die Schülerinnen und Schüler der VS Unterrabnitz wieder beim Internationalen Raiffeisen Jugend-Malwettbewerb mit und zeigten Kreativität.

Die besten 3, von einer Jury ausgewählten, Ergebnisse erhielten Sachpreise. Eine kleine Anerkennung für die Mitarbeit und tollen Werke bekamen alle Teilnehmer*innen.



Lorina Bredl aus der 1. Stufe wurde außerdem Bezirkssiegerin!
Herzliche Gratulation!!

Klimaaktiv mobil Radfahrkurs der ASKÖ Burgenland

Früh übt sich, wer gerne und sicher mit dem Fahrrad mobil sein möchte. Radfahren hält uns fit und ist gut für unser Klima. Darum wurde auch heuer wieder für die 3. und 4. Schulstufe ein kostenloser Radfahrworkshop von der ASKÖ Burgenland angeboten. Ziel dieses Kurses ist es, mehr Sicherheit in der Fahrtechnik zu erlangen. Mit spielerischen Übungen trainierten unser Bewegungscoach Carina Baumgartner und ihre Kollegin auf dem Hartplatz die Geschicklichkeit auf zwei Rädern.



Exkursion: Burgenländischer Müllverband Oberpullendorf

Am 14. Juni 2023 lud die Unternehmensgruppe BMV/UDB die Volksschulen Unterrabnitz und Pilgersdorf zum Tag der offenen Tür in die Zentrale nach Oberpullendorf ein. Dort wurden die Schülergruppen durch die Anlage geführt und konnten so einen Blick hinter die Abfallwirtschaft werfen. Interessiert sahen die Kinder zu, wie die riesigen Mengen an Müll geliefert, gelagert, sortiert und zerkleinert wurden. Dabei wurde ihnen bewusst gemacht, warum es so wichtig sei, Müll richtig zu trennen. Abschließend gab es eine regionale Bio-Jause und ein „nachhaltiges Geschenk“ für jedes Kind.



Verkehrserziehung: Hallo Auto!

Wie lange braucht ein Auto, bis es bei einer Vollbremsung zum Stillstand kommt? „Reaktionsweg + Bremsweg = Anhalteweg“. Diese Verkehrsformel erlernten die Kinder der 3. und 4. Stufe im Rahmen der jährlich durchgeführten Verkehrserziehungsaktion des ÖAMTC, gemeinsam mit der Allgemeinen Unfallversicherung (AUVA).

Hierbei testeten die Kinder aus, wie schwer es ist, beim Laufen plötzlich stehen zu bleiben und welche äußeren Bedingungen den Bremsweg verlängern. Anschließend durften sie sogar unter Anleitung im Auto mit einer Doppelbremsanlage selbst eine Vollbremsung durchführen.



Sicherheitstag mit der FF Unterrabnitz

Mit großer Begeisterung nahmen die Kinder der Volksschule und des Kindergartens am Sicherheitstag der Freiwilligen Feuerwehr teil. Gemeinsam wurde hier für den Ernstfall geübt. Die Sirene heulte. Alle Kinder verließen mit ihren Betreuungspersonen umgehend das Gebäude und sammelten sich am gekennzeichneten Treffpunkt. Kommandant Manuel Winhofer instruierte die Kinder, wie sie sich richtig verhalten sollten.

Danach durften alle das Feuerwehrauto und die Feuerwehrausrüstung genau inspizieren. Spaß und Spiel kamen dabei nicht zu kurz! Eine Rundfahrt mit dem Feuerwehrauto, Wasser-Zielspritzen und eine gemeinsame Jause rundeten diesen Vormittag ab.



Trommelworkshop

Fächerübergreifendes und Soziales Lernen – Musik- und Rhythmuskunde – Stärkung des Gemeinschaftsgefühls und der Gruppendynamik – Teamentwicklung über die Klassengemeinschaft hinaus. Eine bunte Trommelreise mit „Power drums“!



Schulschlussfest – Musical „Tuishi pamoja“



Eine Geschichte über Vorurteile, Freundschaft und Toleranz. Seit langem leben eine Zebra- und Giraffenherde nebeneinander her. Doch zum Glück werfen das kleine Zebra und das Giraffenkind alle Vorurteile und Gewohnheiten ihrer Herde über den Haufen und werden Freunde.

Tuishi pamoja ist Swahili und bedeutet:
WIR WOLLEN ZUSAMMEN LEBEN.



*Ein gelungenes Fest
mit einer unglaublichen
Darbietung
aller Schülerinnen und
Schüler!*